

Poco importa el número de veces que caigas: recomienza siempre hasta que sepas patinar».

Pensamiento de J. Payot.—E. J. R.

---

«Las sensaciones y los sentimientos son, a primera vista—dice Alfredo Fouillée—los que establecen más división entre los hombres; si no se *disente* sobre gustos y colores, es porque se les considera como personales, y no obstante, hay un medio de *socializarlos* en cierto modo, de hacerlos en gran parte idénticos de individuo a individuo: es el arte. Del fondo incoherente y discordante de las sensaciones y de los sentimientos individuales, el arte desliga un conjunto de sensaciones y de sentimientos que pueden resonar en todos a la vez o en una gran parte; que pueden, por tanto, dar lugar a una asociación de goces. Y el carácter de estos goces es que ya no se excluyen mutuamente, a la manera de los placeres egoístas, sino que, por el contrario, están en esencial *solidaridad*. Como la metafísica, como la moral,